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Откройте для себя великолепие 
природы и сокровища истории

Регион Эль-Баха, расположенный в самом сердце юго-запада Саудовской Аравии, 
наделен великолепной природой, уникальной и разнообразной. Этот 
очаровательный уголок считается оазисом спокойствия и отдыха, где красота 
высоких гор сочетается с красотой зеленых долин и равнин.

Регион окружен природными объектами для оздоровления, такими как провинция 
Аль-Мандак, получившая аккредитацию Всемирной организации здравоохранения 
как здоровый город.
В регионе Эль-Баха есть несколько мест для занятий горными видами спорта и 
активного отдыха, например, для альпинизма, походов и езде на горных 
велосипедах, что делает Эль-Баху идеальным местом для любителей горных 
видов спорта.
Особый шарм Эль-Бахе придает наличие деревень – объектов наследия и 
памятных мест с тысячелетней историей.



Discover the Magnificence
of Nature and the Treasure of History

 Al Baha Region, found in the heart of the southwest of Saudi
 Arabia, is embellished with the splendor of nature and its unique
 diversity. This charming spot is considered an oasis for peace and
 relaxation, where the beauty of the sky-high mountains blends
 with the beauty of the green valleys and plains. The region is
 surrounded by natural sites for wellness such as Al Mandaq
 Governorate which has obtained the accreditation of the World
 Health Organization as a healthy city. There are several sites in Al
 Baha Region for practicing mountain sports and adventures such
 as mountain climbing, hiking, and mountain biking, making Al Baha
 an ideal destination for mountain sports enthusiasts. What gives
 Al Baha a special charm is the presence of heritage villages and
historical sites dating back thousands of years.
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Отдохните и воссоединитесь с 
целебной силой природы 
Если вы ищете удивительное туристическое направление, сочетающее красоту 
природы с возможностями для отдыха и оздоровления, Эль-Баха идеальное место 
для вас. Эль-Баха характеризуется прекрасными природными пейзажами, где 
высокие горы сочетаются с зелеными долинами, плотинами и колышущимися 
равнинами, а также здесь находятся уникальные леса и великолепные водопады.

Эль-Баха может похвастаться здоровой окружающей средой с чистым воздухом, 
обширной растительностью и приятной погодой круглый год. Неудивительно, что 
Всемирная организация здравоохранения уже два года подряд аккредитует этот 
регион как здоровый.

Не упустите возможность познакомиться с этим природным раем и насладиться 
его удивительными лечебными свойствами в самом сердце Королевства 
Саудовская Аравия!

Unwind and Reconnect with 
Nature’s Healing Power 

If you are looking for an amazing tourist destination that combines the beauty 
of nature with opportunities for relaxation and wellness, Al Baha is the ideal 
place for you. Al Baha is characterized by charming natural scenery, where sky-
high mountains meet green valleys, dams, and swaying plains, interspersed 
with rare forests and magnificent waterfalls.

Al Baha boasts a healthy environment with clean air, extensive vegetation, and 
pleasant weather year-round. It is no wonder that it has been accredited as a 
healthy region by the World Health Organization for two consecutive years.

Do not miss the opportunity to explore this natural paradise and enjoy its 
amazing therapeutic benefits in the heart of the Kingdom of Saudi Arabia!



Увлекательное знакомство с историей и 
культурой

Регион Эль-Баха является важным туристическим направлением в 
Королевстве, здесь расположено более 70 деревень и археологических 
памятников, относящихся к важным историческим периодам. Эти 
места несравненно богаты наследием и очаровательно красивы по 
своей природе, что привлекает сюда туристов со всего мира.
Кроме того, в этом регионе находится одна из самых выдающихся 
достопримечательностей – деревня Те Айн, объект наследия. Это одно 
из старейших мест обитания человека в Королевстве, которое 
находится в процессе включения в список объектов Всемирного 
наследия ЮНЕСКО. Те Айн отличается прекрасной традиционной 
архитектурой и археологической атмосферой, которая удивительным 
образом отражает историю страны

.

.



A Remarkable Experience
of History and Culture
 The Al Baha Region is a significant heritage tourist destination
 in the Kingdom, boasting over 70 heritage villages and
 archaeological sites that date back to important historical
 periods. These sites are incomparably rich in heritage and
 enchantingly beautiful in nature, attracting visitors from all
 over the world. Moreover, the region possesses one of the most
 prominent landmarks, the heritage village of Thee Ain. It is one
 of the oldest human sites in the Kingdom and is in the process
 of being listed among the UNESCO World Heritage Sites. Thee
 Ain is distinguished by its wonderful traditional architecture
 and archaeological atmosphere that amazingly reflects the
country’s history .



Захватывающие впечатления и эпические горные 
испытания ждут Вас
Приготовьтесь открыть для себя потрясающую красоту природы и испытания 
горного туризма в регионе Эль-Баха, где красота необычайно высоких гор 
сочетается с зелеными долинами и освежающими водопадами, а завораживающие 
виды вызывают удивление и восхищение.
Независимо от того, являетесь ли вы профессиональным альпинистом или 
начинающим искателем приключений, Эль-Баха предлагает незабываемые 
возможности для испытаний и получения острых ощущений, будь то длительные 
походы через горные перевалы, восхождение на высокие скалы или исследование 
загадочных пещер. 

Не забудьте попробовать такие захватывающие горные развлечения, как катание 
на горных велосипедах, походы с палатками и сплавы на каноэ по долинам. 
Занимаясь горным туризмом, Вы также сможете увидеть красивые старинные 
деревни и насладиться очаровательным гостеприимством местных жителей.



Thrilling Experiences
and Epic Mountain Challenges Await
 Get ready to discover the stunning natural beauty and challenges of
 mountain tourism in Al Baha Region, where the beauty of the
 sky-high mountains blends with green valleys and refreshing
 waterfalls, creating mesmerizing views that call for amazement and
 admiration. Whether you are a professional climber or a novice
 adventurer, Al Baha offers unforgettable opportunities for
 challenge and excitement, whether by taking long hikes through
 mountain passes, climbing towering rocks, or exploring mysterious
 caves. Do not forget to try exciting mountain activities such as
 mountain biking, camping trips, and canoeing in valleys. While doing
 mountain activities, you can also see beautiful heritage villages and
 enjoy the charming hospitality of the locals .



 Rich and Varied Tourist 
Destinations

Увлекательные и 
разнообразные 
туристические 
направления
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Широкие перспективы для туризма
Приготовьтесь к появлению нового удивительного места в мире туризма. Регион 
Эль-Баха получил звание "Международного туристического направления в 
Королевстве Саудовская Аравия". И это неудивительно! Эль-Баха привлекает 
внимание всего мира благодаря потрясающей природной красоте и разнообразным 
видам туристической деятельности.
Министерство туризма прилагает все усилия, чтобы улучшить впечатления 
туристов от региона, развивая туристическую инфраструктуру и предоставляя 
превосходные услуги. Ожидается, что Эль-Баха привлечет больше иностранных 
гостей и станет одним из главных туристических направлений в Королевстве.
Посетители смогут насладиться разнообразными видами деятельности, такими как 
осмотр величественных гор, очаровательных долин, исторических памятников и 
объектов наследия, занятия горными видами спорта, наслаждение свежим 
воздухом, отдых и восстановление сил, покупки на традиционных рынках и 
наслаждение вкусными блюдами традиционной кухни.
Будущее Эль-Бахи как международного туристического направления радужно и 
полно возможностей, что делает его обязательным местом посещения для всех 
любителей путешествий и новых открытий.



Broad Prospects for Tourism
 Get ready for an amazing new haven in the world of tourism. Al
 Baha Region has been given the title of "An International Tourist
 Destination in the Kingdom of Saudi Arabia". This is not a surprise!
 Al Baha has attracted global attention due to its stunning natural
 beauty and diverse tourism activities. The Ministry of Tourism is
 working hard to enhance the tourists’ experience in the region by
 developing tourism infrastructure and providing excellent services.
 Al Baha is expected to attract more international visitors and
 become one of the main tourist destinations in the Kingdom.
 Visitors will be able to enjoy a variety of activities such as exploring
 the majestic mountains, charming valleys, historical and heritage
 sites, practicing mountain sports, enjoying the fresh air, relaxing and
 recovering, shopping in traditional markets and enjoying delicious
 traditional cuisine. The future of Al Baha as an international tourist
 destination is bright and full of opportunities, making it a must-visit
destination for all lovers of travel and exploration.



Леса и парки
Красота природы этого региона 
разнообразна: леса, парки, сады, водопады, 
плотины и колышущиеся равнины.

Forests and Parks:
The beauty of the nature in the region is diverse, 
with forests, parks, gardens, waterfalls, dams and 
swaying plains.

Рестораны и кафе
Здесь есть множество различных вариантов, 
из которых Вы можете выбрать то, что 
придется по вкусу. Такое большое 
разнообразие ресторанов и кафе объясняется 
туристической значимостью региона. 

Restaurants and Cafes
There are many different options from which you 
can choose what suits your taste. This great 
diversity of restaurants and cafes is due to the 
tourist importance of the region.

Объекты размещения
Наслаждайтесь проживанием в сельских 
гостиницах, шале и различных отелях.

Accommodation
Enjoy staying in country inns, chalets and 
various hotels.

Приезжайте в Эль-Баху, где потрясающая 
природа сочетается с наследием

Деревни – объекты наследия
В регионе много исторических мест, включая 
деревни, археологические памятники и 
горные пещеры.

Heritage Villages
There are many historical sites in the region, 
including heritage villages, archaeological sites, 
and mountain caves.

Travel To Albaha..
Where Stunning Nature Meets Heritage

Фермы
Регион Эль-Баха славится тем, что здесь 
круглый год выращивают разнообразные 
фрукты, и это стало частью местной 
самобытности. Эль-Баха считается одним из 
важнейших сельскохозяйственных регионов 
Королевства благодаря обилию природных 
ресурсов.

 Farms
Al Baha Region is famous for producing a variety 
of fruits throughout the year, to the point that it 
has become part of its identity. Al Baha is 
considered one of the most 
important agricultural regions in the Kingdom 
due to its abundance of natural resources.

Традиционные рынки
Познакомьтесь с культурой местных 
жителей через товары, мебель, изделия из 
кожи, ремесла, деревянные и 
сельскохозяйственные инструменты, а 
также мед, местное топленое масло, 
сезонные фрукты, благовония, одежду и 
многое другое.

Traditional Markets
Discover the culture of the people through goods, 
furniture, leather products, crafts, wooden and 
agricultural tools, in addition to honey, local ghee, 
seasonal fruits, incense, clothes, etc.





يـــد مــــن المعلومـــــات  لمز
امســــــــــــــح هنـــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــا 
For more information
scan here@BSO_Albaha info@bso.gov.sa




